



## COPIA DE LA MAÑANERA

# Inaugura Morena su Legislativa del Pueblo

PATRICIA RAMÍREZ

Expondrán temas que les interesan a los legisladores  
guindas; el coordinador **Ricardo Monreal** rechaza división

Con un set nuevo, a semejanza del instalado para la mañana de Palacio Nacional, diputados federales de Morena arrancaron atropelladamente la Legislativa del Pueblo, que será una sesión semanal, en la que se abordarán los temas más importantes para los legisladores.

El escenario montado en el edificio C del palacio legislativo de San Lázaro, que copia la identidad gráfica del utilizado en la mañana presidencial y con la efigie de la maestra Ifigenia Martínez al centro, fundadora de Morena y quien entregó la banda presidencial a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, los morenistas iniciaron con este ejercicio, que consideraron una nueva forma de comunicación con la ciudadanía.

### INICIO POCO AFORTUNADO

Sin embargo, el inicio no fue el más afortunado pues el miércoles pasado los legisladores pretendieron copiar también el registro previo de los medios de comunicación y el sorteo de quienes preguntarían en esta primera sesión, lo que causó molestia entre los reporteros acreditados en la fuente, que consideraron inoperante ese esquema en el caso de la información legislativa.

Tras el incidente, el coordinador de

los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila, ofreció disculpas a los periodistas por lo que consideró un malentendido y ordenó retirar esas restricciones.

En tanto, el vocero de la bancada, Arturo Ávila, aseguró que esta Legislativa del Pueblo, es un ejercicio de comunicación con los ciudadanos y habrá una barra de programación en la que se difundirán las voces de todos los legisladores de Morena y precisó que la construcción de este estudio de televisión se financió con los recursos del grupo parlamentario y busca llevar "un cachito de San Lázaro" para comunicar al pueblo el trabajo parlamentario cotidiano.

Cuestionado sobre los costos de esta instalación, Ávila detalló que se decidió adecuar un espacio en el palacio legislativo de San Lázaro a fin de que los diputados puedan contar con una herramienta de comunicación con los ciudadanos.

Además, defendió el gasto realizado para montar estas instalaciones, que anteriormente servían para la administración de oficinas del PRI. El costo del set ascendió a alrededor de 2 millones de pesos, aunque Ávila subrayó que el costo es menor contra los beneficios que se van a obtener con este nuevo mecanismo de comunicación.

CUARTOSCURO.COM



Sergio Gutiérrez durante la conferencia.

**El set se construyó con recursos del grupo parlamentario de Morena y costó aproximadamente 2 millones de pesos; en este punto, cada lunes a las 10:30 horas diputados guindas y aliados del PT y PVEM contarán con un espacio informativo**

### ¿CUÁNDO SE LLEVARÁN A CABO?

Estas "mañaneras" legislativas se realizarán los lunes a las 10:30 de la mañana, una vez que haya concluido la conferencia de la presidenta Sheinbaum, y se buscará que participen todos los diputados de la fracción parlamentaria e



incluso se podrían prestar las instalaciones para las bancadas aliadas del PT y el PVEM.

En este ambiente y entre versiones de fricciones internas en la bancada, el coordinador de los diputados morenistas, Ricardo Monreal Ávila, aseguró que su liderazgo está firme, aunque advirtió que no está anclado a ningún puesto.

Señaló que hay unidad en su grupo parlamentario, cuya plenaria previa al inicio del periodo ordinario, se realizará este viernes en San Lázaro, a donde están convocados diferentes miembros del gabinete.

“Yo tuve, como ustedes lo saben, 10 reuniones en el país. La verdad es que vi muy buen ambiente, muy buen ánimo de trabajo de todos los compañeros y compañeras. Y me siento tranquilo, muy tranquilo. Y muy contento porque todos están en plena disposición de respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum y de atender las exigencias en estos momentos de dificultad en la política internacional.

#### REITERA UNIDAD

Insistió en que hay unidad y una agenda legislativa muy interesante y muy trascendente y se dijo tranquilo, pues lo único que puede decirle, argumentó, es que el trabajo todo lo vence.

“En Morena sólo hay un equipo, hay un grupo que es leal. Y hay un equipo único en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum. No hay fracciones, no hay grupos, no hay corrientes. No se aceptan en el grupo parlamentario de Morena, aunque hay debate interno normal y respetado”, acotó.

Por último, cuestionado sobre los señalamientos de Sandra Cuevas, exalcaldesa en Cuauhtémoc, en el sentido de que la traicionó, Monreal Ávila aseguró: “Le tengo respeto y no quisiera comentar nada en ese sentido. Tengo bastante actividad acá. Y le tengo respeto, le tuve respeto y le tendré respeto siempre”.



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, explica la dinámica.



Arturo Ávila ante los medios, tras resolver un malentendido en la logística.